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Ementa: Requer informações sobre
quantidade de alunos que voltaram
às aulas presenciais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal,
os seguintes pedidos de informações:

1. Tendo em vista o retorno das aulas presenciais na Rede Municipal de Educação, qual a

quantidade de alunos por unidadeescolar que voltaram às aulas presenciais?

2. Favor enviar a relação com número de alunos por sala de aula de cada unidade escolar

e quantos optaram por voltar presencial e quantos seguem com o ensino à distância.

3. Como está funcionando o ensino à distância para aqueles alunos que optaram em não

retornar às aulas presenciais? Qual a quantidade de aulas on-line por dia, de atividades
encaminhadas? É equivalente ao ensino presencial?

4. Favor mandar a relação das escolas, bem como das salas de aulas, que estão
oferecendo o ensino à distância.

Justificativa

Este vereador faz o referido pedido buscando mais informaçõessobre o assunto e respaldadopor sua

função constitucional e definida pela Lei Orgânica de fiscalização do Executivo.

Valinhos, 23 de agosto de 2021. 
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